

## Zonda y sequia: garantía de incendios



Con la ocurrencia del viento Zonda y la sequía reinante en nuestra zona, los incendios no tardaron en hacerse notar.

Al menos tres estragos de este tipo se registraron -alguno aún activo- en nuestro departamento.

Así, Bomberos y Defensa Civil debieron trabajar arduamente para atacar las llamas en fincas de calle Los Filtros, Los Dos Álamos y en calle La Intendencia, de Cuadro Nacional. Este último, hasta hace minutos aún se mantenía activo.

El pronóstico anticipa más viento para la jornada del lunes aunque mañana aparecería la lluvia, lo que morigeraría el peligro de incendios. No obstante, las autoridades pidieron no encender fuego por estas horas.